

COMUNICADO A LA PLANTILLA

Ayer falleció el compañero Luís Rodríguez, trabajador de Bergé en el taller 14, dentro del recinto de SEAT.

En nombre de toda la plantilla de SEAT nos sumamos al dolor de la familia y de sus compañeros

Sus compañeros de Bergé han convocado un paro de 24 horas, que finalizará hoy a las 18:00, en señal de duelo y protesta a consecuencia de las condiciones en que trabajan en el Taller 14, donde están sometidos a la presión de los ritmos de trabajo, las condiciones climáticas extremas, el desorden y la falta de limpieza general. Intuimos que algo habrá tenido que ver todo esto con la muerte del compañero.

Hacemos un llamamiento a la Solidaridad de la plantilla de SEAT en especial a los trabajadores de Logística de Chapa a los que pedimos que no sustituyan a los trabajadores de Bergé en huelga por la muerte de un compañero.

**OS CONVOCAMOS A LAS ASAMBLEAS UNITARIAS
EN EL LUGAR HABITUAL DE CADA TALLER, A LA
HORA DEL BOCADILLO.**

TN: 02:00h, TM: 10:00h, TT: 18:00h

Seccions Sindicats



Fábrica Martorell

